

Procédure de connexion à la Plateforme d'Inscription En Ligne (PIEL) du CNFPT

Dans une optique de simplification des pré-inscriptions aux stages catalogue proposés par le CNFPT, ces dernières se réalisent par le biais de la plateforme [PIEL](#).

Cette démarche novatrice permet, au vu de notre nouvelle organisation sur plusieurs sites, de raccourcir le délai de validation des demandes par la hiérarchie et ainsi, de gagner en efficacité.

La procédure qui suit a pour finalité de vous accompagner dans la création de votre compte.
L'unité Formation se tient à votre disposition dans cette démarche de dématérialisation.

Pour Rhône-Alpes : DRH-formation-Lyon@auvergnerhonealpes.fr

Pour l'Auvergne : DRH-formation-Clermont@auvergnerhonealpes.fr

Se connecter à son compte PIEL pour se pré-inscrire à un stage

L'AGENT DOIT AVOIR CRÉÉ SON COMPTE DANS LA PIEL

Je me connecte

Je me connecte à l'adresse de la plateforme d'inscription en ligne : <http://inscription.cnfpt.fr>



ACCUEIL INSCRIRE MA COLLECTIVITÉ M'INSCRIRE EN TANT QU'AGENT CONTACTEZ-NOUS

Pour vous accompagner dans l'utilisation de cette plateforme, nous vous invitons à [consulter le tutoriel](#) mis à votre disposition.

Un manuel utilisateur à l'attention des agents des collectivités est disponible en cliquant ici

Bienvenue 1

Cliquez pour afficher le formulaire destiné à l'agent et créez votre compte de préinscription

L'offre de formation sur www.cnfpt.fr

Cette programmation est également publiée par les délégations régionales et les Instituts dans l'inscription en ligne. Au fil de la constitution des groupes et leur convocation les sessions de formation seront fermées à l'inscription par les structures organisatrices et ne seront donc plus accessibles.

INSCRIPTION EN LIGNE

Service formation d'une collectivité
 Agent travaillant dans une collectivité

Identifiant _____

Mot de passe _____ OK

J'ai perdu mon mot de passe



ACCUEIL INSCRIRE MA COLLECTIVITÉ M'INSCRIRE EN TANT QU'AGENT CONTACTEZ-NOUS

INSCRIPTION EN LIGNE

Un service pour piloter et gérer au quotidien votre activité formation avec le CNFPT :

- l'inscription individuelle ou collective de vos agents.e.s à nos formations
- le suivi du traitement de vos dossiers

Bienvenue sur IEL

ACTUALITÉ

Préparation aux concours et examens professionnels territoriaux : inscription

Votre mot de passe

À compter du 15 juin 2017, selon votre délégation, vous avez la possibilité d'inscrire vos agent.e.s directement via cette plateforme aux dispositifs de préparation aux concours et examens professionnels.

INSCRIPTION EN LIGNE

Service formation d'une collectivité
 Agent travaillant dans une collectivité

Identifiant _____

Mot de passe _____ OK

J'ai perdu mon mot de passe

J'ai oublié mon identifiant et mon mot de passe

Je me connecte à l'adresse de la plateforme d'inscription en ligne : <http://inscription.cnfpt.fr>.



Vérifiez que le formulaire agent est sélectionné 1

Mot de passe 2

j'ai perdu mon mot de passe

Je veux créer mon compte agent

Je renseigne mon adresse de courriel.

OUBLI DU MOT DE PASSE



You avez perdu votre mot de passe et souhaitez le réinitialiser, merci d'indiquer votre adresse courriel que vous utilisez.

* Votre courriel ie.dupont@yopmail.cc

Renseigner l'adresse de courriel qui vous sert d'identifiant 1

Valider 2

⇒ Un message est automatiquement envoyé sur votre messagerie.

Inscription en ligne : renouvellement de votre mot de passe

Bonjour Annie DUPONT
 Une demande de modification de votre mot de passe en tant qu'agent vient de nous parvenir.
 Veuillez cliquer sur ce lien pour modifier votre mot de passe.
 (En cas de problème copiez ce lien et collez le dans la barre d'adresse de votre navigateur).
 la durée de validité de ce lien est de 7 jours.
 Si vous n'êtes pas à l'origine de cette demande, merci de ne pas tenir compte de ce courriel.
 Cordialement,
 L'équipe du CNFPT

Cliquez pour modifier votre mot de passe 1

Je suis connecté.e et je me pré-inscris

Cliquez sur « Les formations », puis « Demander une formation »

The screenshot shows the CNFPT website interface. At the top, there's a navigation bar with 'ACCUEIL', 'LES FORMATIONS' (highlighted with a red arrow), 'MON PROFIL', and other links like 'Dispositifs préparation concours / examens professionnels', 'Dispositifs Tremplin', 'Suivre mes inscriptions', and 'Suivre mes formations'. Below this, a large central area is titled 'DÉMANDER UNE FORMATION' and 'MON ESPACE AGENT'. It contains several paragraphs of text explaining the different sections: 'LES FORMATIONS' for consulting offers and making applications; 'SUIVRE MES INSCRIPTIONS' for tracking current applications; and 'SUIVRE MES FORMATIONS' for tracking past applications. To the right, a sidebar box states: 'Le CNFPT met à disposition de tous les stagiaires et formateurs un service en ligne destiné à faciliter leurs déplacements sur le lieu de formation pour organiser un covoiturage ou connaître les moyens de transport en commun disponibles.' At the bottom, there's a footer with 'Délégation d'Auvergne - 42 - 44 rue Auger - CS 30397 - 63011 - Clermont-Ferrand Cedex - Tél : 04 73 74 52 20 - Fax : 04 73 92 54 34 - http://www.cnfpt.fr' and a reference code '[3.20.2-1]'.

Entrez le code du stage que vous avez préalablement repéré sur le [catalogue CNFPT](#)

This screenshot shows the 'PRÉ-INSCRIPTION À UNE FORMATION' page. It has three tabs at the top: '1. SESSION', '2. AGENT', and '3. VALIDATION'. The '1. SESSION' tab is active. The page contains several input fields: 'Classement' (Domaines / Sous-domaines), 'Domaine' (Choisissez un domaine), 'Sous domaine' (Choisissez un domaine), 'Recherche libre (lieu, libellé, code stage, etc.)', 'A partir de' (with a date picker), and 'Code structure / stage / session' (with three input fields). A red box labeled 'Entrez le code du stage' points to the 'Recherche libre' field. Another red box labeled 'Validez' points to the 'Valider' button at the bottom right. Below the input fields, a message says 'Veuillez saisir au moins un critère.' At the very bottom, there's a footer with 'Délégation d'Auvergne - 42 - 44 rue Auger - CS 30397 - 63011 - Clermont-Ferrand Cedex - Tél : 04 73 74 52 20 - Fax : 04 73 92 54 34 -'.

Suivant le stage demandé, une ou plusieurs sessions peuvent apparaître.

Sélectionnez celle désirée puis validez.

Vous êtes ici Inscriptions Sélection d'une session

PRÉ-INSCRIPTION À UNE FORMATION

1. SESSION **2. AGENT** **3. VALIDATION**

Le CNF
de tous
formate
ligne de
déplace
formatic
covoitur
moyens
communi

Classement

Domaine

Sous domaine

Recherche libre (lieu, libellé, code stage, etc.)

A partir de

Code structure / stage / session

	Date des sessions	Date limite d'inscription	Lieu des sessions	Nom du stage	Code stage / session	Nb Max.	Nb C.T.	Nb Ins.	Modalité d'organisation	Aire de recrutement	
	Du 29/11/2018 au 29/11/2018	28/11/2018	Clermont-Ferrand - 63000	Secret professionnel, discréction professionnelle et secret partagé	03:21808001	20	3	11	Présentiel	Régionale	<input checked="" type="radio"/>

1 session

< -- >

Voir

Sélectionnez l'objectif statutaire de la formation (par défaut Professionnalisation tout au long de la carrière)

Puis validez

Vous êtes ici Inscriptions

PRÉ-INSCRIPTION À UNE FORMATION

1. SESSION 2. AGENT 3. VALIDATION

Nom/prénom	Objectif de formation	CPF
GIRAUD Jean Pierre	Professionnalisation tout au long de sa carrière Professionnalisation premier emploi Professionnalisation de prise de poste à responsabilité Perfectionnement Préparation concours Formation initiale Formation intégration	<input type="text"/>
* Motivations de l'agent		
Modalité d'organisation de la formation		
Hébergement souhaité	<input type="text"/> Sélectionnez un hébergement	
Aménagement particulier	<input type="checkbox"/> Cochez la case si vous souhaitez qu'un aménagement particulier de l'accueil soit prévu lors de la formation	
N° d'opération	<input type="text"/>	Référence au plan de formation
<input type="button" value="abandonner"/>		<input type="button" value="Valider"/>

Inscrivez votre motivation (**obligatoire**) pour vous inscrire sur cette session.

Si besoin, choisissez un hébergement, un aménagement particulier en cas de handicap, puis validez.

PRÉ-INSCRIPTION À UNE FORMATION

1. SESSION 2. AGENT 3. VALIDATION

Nom/prénom	Objectif de formation	Motivations
GIRAUD Jean Pierre	Professionnalisation tout au long de sa carrière	
* Motivations de l'agent	OBLIGATOIRE	
Modalité d'organisation de la formation	PRE-Présentiel	
Hébergement souhaité	<input type="text"/> Sélectionnez un hébergement	
Aménagement particulier	<input type="checkbox"/> Cochez la case si vous souhaitez qu'un aménagement particulier de l'accueil soit prévu lors de la formation	
N° d'opération	<input type="text"/>	Référence au plan de formation
<input type="button" value="abandonner"/>		<input type="button" value="Valider"/>

Confirmez votre demande

You êtes ici Inscriptions

PRÉ-INSCRIPTION À UNE FORMATION

1. SESSION 2. AGENT 3. VALIDATION

Confirmation de l'inscription ?

	Nom/prénom	Catégorie	Collectivité	Libellé du stage	Modalité d'organisation	Date de la session	Lieu
	GIRAUD Jean Pierre	C	CONSEIL REGIONAL D'AUVERGNE	Secret professionnel, discréction professionnelle et secret partagé	Présentiel	Du 29/11/2018 au 29/11/2018	CNFPT DELEGATION D'AUVERGNE - Clermont-Ferrand

Abandonner

Confirmer la demande d'inscription

Votre pré-inscription est terminée. Votre responsable hiérarchique reçoit instantanément un mail l'invitant à donner son avis sur votre pré-inscription.

L'Unité formation analysera la demande et l'avis du N+1, puis finalisera votre pré-inscription.

Le CNFPT enverra dans votre boîte électronique, environ 3 semaines avant le début du stage, soit votre convocation, soit votre lettre de refus (annulation, stage complet, etc.).

L'unité Formation du Conseil régional Auvergne-Rhône-Alpes vous souhaite de très bonnes formations ☺